

Hinweise auf Veranstaltungen



**Die israelische Malerin Aviva Dekel im
Gemeindehaus Wohlen**

pb.) Die jeweils von der Kulturkommission Wohlen durchgeführten Kunstausstellungen waren bis anhin durchwegs Künstlern der Region vorbehalten. Bewusst möchte man nun vom 14. bis 30. März den gesetzten Rahmen sprengen und der israelischen Surrealistin Aviva Dekel Gastrecht geben, vom Gedanken geleitet, dass Kultur eine völkerverbindende Aufgabe habe. Für die Vernissage vom Freitag, 14. März, ist ein consequentes Israel-Programm geplant. Die Schriftstellerin Verena Haller wird aus eigenen Werken lesen, die sich mit Israel beschäftigen. Moshe Epsiein, Josef Gallati und P. Ben Haim umrahmen die Eröffnung der Kunstausstellung vom Freitag mit israelischer Musik. Ein Chor der Kantatenschule Wohlen schliesslich wird israelische Volkslieder singen.

Die Künstlerin aus Eilat in Israel, die durch Fritz Stäuble eingeführt werden wird, wird persönlich anwesend sein. Sogar der an der Vernissage am Freitagabend zum Ausschank kommende Wein kommt aus Israel, samt die ihn begleitenden Gebäcke!